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●説明時間の長さがちょうどよく、個別の時間を

とってもらい良かった。 

●色々と詳しい事がわかって、来てよかったです。

●次の就職を探す参考になりました。お話が聞け

て良かったです。 

●初めて説明を受けましたが、本当に良かったな

あと思いました。とても良い支援制度だと思い

ました。仕事のブランクが長くなり、こういう

制度のおかげで一歩前へ踏み出せるのではない

かと思います。ありがとうございました。 

●訓練の内容など聞けて良かったと思います。質

問も出来たのでよかった。 

●実際に説明会に来てみて、初めて内容が頭に

入ってきて勉強したいと思いました。ありがと

うございました。 

●ビジネスパソコンと介護については、興味が

あった分野なので為になった。出来ればその訓

練が終わった後や資格を取得した後にどのよう

な業務をしたり、給与に影響するのか知りたい。 

●２つとも説明して頂いた方が分かり易く話して

頂き今後の就職活動に活かしていきたいと思い

ます。 

●今回の説明会に参加し、訓練に参加し資格の取

得に向け頑張りたく思います。 

●必要な情報がまとまって助かった。 

●各訓練施設の説明がわかりやすくて良かったと

思いました。 

●紙面上の説明だけではわからなかったことを実

際に聞くことができてよかったです。 

●職業訓練で何を勉強するのか判りました。 

●今の制度だけでなく将来の事も聴くことができ

て良かったです。この職業訓練を通じて沢山の

専門的な知識や就職に繋げていきたいです。 
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